

Master 2 Strasbourg spécialité droit de la famille

Par **jeanne**, le **07/02/2008** à **12:44**

Bonjour, je projette de faire mon Master à Strasbourg en droit et études européennes avec une spécialité droit de la famille.

Est-ce que quelqu'un a suivi ce parcours et si oui, qu'en a t'il pensé ? Comment se déroule l'année, etc etc

Merci

Par **jichou**, le **25/11/2011** à **10:47**

Est-ce que tu l'as suivis? En je suis intéressé par ce master

Par **bulle**, le **25/11/2011** à **15:20**

Bonjour Fanny,

A ma connaissance il y a le M2 droit du multimédia.

Bonjour Jichou,

Je ne connais pas ce Master mais avec un intitulé aussi long ça n'annonce rien de bon. Le droit de la famille est plus ou moins une filière bouchée (pris seul bien sûr).

Par **jichou**, le **25/11/2011** à **20:38**

Bulle,

Tu rejoins ce que m'a dit mon Vice-Doyen chargé des relations internationales. En effet, (peut être aussi parce qu'il veut que je fasse son master depuis deux ans lol), lorsque je lui ai demandé si je pouvais suivre un cours appelé topic in international law : International Refugee law cette année qui correspond pas à ma spécialité de M1 droit privé fondamental et que j'ai argumenté en disant que ça me serait utile pour le M2 de Strasbourg qui m'intéresse, il m'a dit : "S'agissant des Master 2, vous êtes certain de votre orientation ?? Il doit s'agir de formations

très spécifiques, dont les débouchés méritent d'être examinés avec lucidité... Mais je m'éloigne du sujet qui nous intéresse. Je vous invite toutefois à demander l'avis d'un spécialiste impartial sur ce type de Master 2."

Du coup, je sais plus trop faire un M2 notariat, Droit privé général, Droit Pénal, Droit Social et quand j'ai vu que cette personne avait y'a deux ans posé des questions sur ce master, j'ai été curieux d'en savoir plus

Mais je pense que ce sera Notariat ou Privé général pour moi au final :)

Par **Jimmy Chou**, le **02/07/2012** à **16:52**

J'ai finalement été pris dans ce Master Droit Interne, International et Comparé de la famille et j'hésite parce que je suis aussi pris à SCEAUX en droit privé fondamental. Donc si quelqu'un a un feed-back, je prends

(je suis Jichou)

Par **Pris**, le **13/07/2012** à **22:52**

Coucou,

tu as fait ton choix Jimmy? Je suis prise à Paris 8 et Strasbourg pour un M2 en droit comparé de la famille. Les formations ont l'air quasi identique. Du coup pour me décider, qu'une question: quelle est la meilleure fac en droit de la famille? Des avis? Merci

Par **liloo**, le **17/07/2012** à **19:24**

bonjour,

je suis actuellement dans le même cas que vous, j'ai été prise à Strasbourg en droit de la famille et également dans d'autres universités en droit privé. J'ai beaucoup de mal à me décider, avez vous eu de bons échos de l'université de Stasbourg et surtout de son master 2 droit de la famille?

Par **Aude**, le **24/01/2013** à **14:16**

Pour les personnes ayant été prises dans les Masters de Paris 8 et Strasbourg, vous pouvez me dire quels types de résultats vous aviez sur la licence ? Votre niveau d'anglais ? J'hésite également entre les deux.

mERCI